

Medienmitteilung

SuisseNautic pausiert bis 2022

Bern, 24. November 2020 – Auswirkungen der globalen Pandemie auf die Veranstaltungen der BERNEXPO GROUPE: Die für Februar 2021 angesetzte SuisseNautic pausiert für ein Jahr. Mit dem Entscheid zur Verschiebung schafft die BERNEXPO GROUPE nach eingehender Prüfung aller Möglichkeiten Klarheit und Planungssicherheit für die Partner der nautischen Branche.

Mit jeweils rund 20'000 Besucherinnen und Besuchern ist die SuisseNautic die grösste nationale Boots- und Wassersport-Show der Schweiz. Die nächste Ausgabe bei BERNEXPO war für 10. bis 14. Februar 2021 geplant. Die aktuelle Entwicklung der Corona-Pandemie beeinflusst auch die nautische Branche: Werften hatten zum Teil ein erfolgreiches Geschäftsjahr und konnten gute Verkäufe tätigen, aber der Nachschub der Boote ist in dieser ausserordentlichen Situation nicht mehr gewährleistet. Auch ist die Branche zunehmend von Vorsicht geprägt.

In diesem Kontext kann die BERNEXPO GROUPE eine erfolgreiche Inszenierung der SuisseNautic im Jahr 2021 nicht gewährleisten. Daher hat sie als Veranstalterin entschieden die SuisseNautic auf das Jahr 2022 zu verschieben.

«Der Entscheid zur Verschiebung der SuisseNautic ist uns nicht leichtgefallen», erklärt **Ernst Bruderer, CEO der BERNEXPO GROUPE**. «Als nationale Boots- und Wassersportshow fällt der SuisseNautic eine bedeutende Rolle als Absatzmittlerin und als Branchentreffpunkt zu. Wir haben bis zum letzten vertretbaren Zeitpunkt versucht, eine Durchführung der SuisseNautic zu ermöglichen. Die aktuellen Umstände erlauben jedoch keine erfolgreiche Umsetzung. Mit der Verschiebung schaffen wir Klarheit und Planungssicherheit für die involvierten Partner, insbesondere für die Ausstellenden.»

Messeleiter Daniel Beyeler ergänzt: «Die Rückmeldungen der Branche waren vor der Absage durchaus positiv. Wir freuen uns schon jetzt auf eine gemeinsame Durchführung im 2022, welche die Sicherheit und die Wirtschaftlichkeit für unsere Ausstellenden gewährleistet und die Erwartungen unserer Besuchenden erfüllt.»

Weitere Informationen

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Adrian Erni, Mediensprecher SuisseNautic, zur Verfügung: adrian.erni@bernexpo.ch, +41 79 464 64 59